
第七届黄山七夕情人节开幕
星报讯 第七届黄山七夕情人节，于8月13

日（农历七夕）在黄山翡翠谷景区盛大开幕。

翡翠谷，又名情人谷，是黄山风景区最有特色

的山岳名胜之一，谷中险峰竞秀、怪石争奇，森林

茂密，为天然氧吧，其间由瀑布连缀的大小潭池有

100多个，构成彩池群奇观。这里还流传着动人

的爱情传说，因而素有“天下丽水，情爱胜地”之

誉，被称为黄山“第五绝”。为弘扬民族传统的情

爱文化，大力发展文化旅游，该景区自2007年起

连续举办“七夕情人节”，受到了海内外游客的广

泛欢迎，成为皖南风景线上的品牌活动之一。

本届七夕情人节的原创性强，文化品位明显

提升，文化旅游的特色进一步凸显。其中的诗歌

大赛，在为时仅一个月的时间里，收到海内外的

华语诗人、爱好者创作的，以情人谷的景观、文化

为依托，表现情爱主题的现代诗、古体诗词、散文

诗等参赛作品近千首，关注、参与人数以万计，一

时成为网媒关注的热点。

庭审中，针对检方的指控、被告辩

护人对部分内容存在异议，并就本案展

开了与检方的三点争辩。

争议一：自首情节是否成立？

辩方：毋保良从北京回来后在萧县

纪委书记的陪同下，到合肥市纪委汇报

情况，同时表明希望向省纪委汇报情况

的意愿。该行为符合自首情节。

检方：2012年3月初，省纪委在办

理宿州市经开区原管委会主任王宗元

案件时，就已经发现毋保良违纪问题，

并不是其主动到省纪委汇报事实。因

此，不属于自首投案。

争议二：上缴钱款算不算受贿？

辩方：被告上缴给县委办与招商局

共有 1700 余万元，用于萧县建设，每一

笔钱款均有行政单位开具的收据。被

告并未将钱款占为己有，不能称之为受

贿款。

检方：毋保良放在招商局和县委办

的钱款，虽有收据，有账可查，但仍处于

其掌控下，个人消费色彩浓重。

争议三：没有请托送钱算不算受贿？

辩方：送钱送礼的人里，绝大多数

都是没有任何请托事项的。去除 1700

余万上缴款以及人情往来的 400 余万

元，能认定的具体金额仅为一块手表。

检方：不是什么人都有人情往来，

有来有往才叫人情往来。本案中毋保

良收到人情后并没有回应，只不过是用

手中的权力进行交换。

本案未当庭宣判。

正言 高思琪 记者 王玮伟/文 程兆/图

高考这一仗，随着象征着胜

利的旗号——安徽医科大学录取

通知书的到来，王志伟知道他赢

得了这场“战役”。心情激动之

余，高昂的学费以及生活费压得

这个农村家庭难以喘息。
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原萧县县委书记涉嫌受贿2000余万一案开审，自称：

先退回近1400万，后向领导自首
7月 2日，本报曾刊登

“萧县原县委书记涉嫌受贿
两千余万元，被依法提起公
诉”稿件。8月14日，合肥
市中级人民法院开庭审理
此案。萧县原县委书记毋
保良当庭承认指控属实，其
辩护人称，所收的2000余
万元中，能够认定的具体金
额仅为其收受的一块手表。

现场 承认检方指控

昨日上午9点20分，53岁的毋保

良头发花白，带着一副框架眼镜，站在

被告席上。

因涉嫌利用职务便利，在干部调

整、工程项目、征地拆迁等方面为他人

谋利，非法收受他人财物，检方指控被

告毋保良2003年至2012年任职萧县

副县长、县委副书记等职务期间，共受

贿109起，计人民币2038.9万元、美元

4.2万元、购物卡6.4万元以及一块价值

3.5万元手表。

“属实。”毋保良承认检方指控。但

其表示，所收钱财一部分上缴招商局和

县委办，一部分没有交，“没有交的这部

分我认为是人情往来，不算受贿。”

“向我送钱送礼的主要两种：企业

负责人与党政机关干部。”毋保良称，收

到钱后，一部分退给了送钱人，一部分

通过驾驶员退还，这些约有近1400万。

法庭上，毋保良还认为其具有自首

情节，“2012年3月8日被带走前几天，

我曾专程赶到北京，向正在开会的宿州

市领导汇报了我的收受情况，之后又前

往合肥向纪委部门汇报情况。”

异议

学费，永远是他难以启齿的痛

星报讯（星级记者 俞宝强） 8月

13日，星报“点亮贫困学子求学路”报

道了寿县考生安洪以604的高分被中

国政法大学录取，喜悦之际，全家却为

高昂的学费愁苦的事件。

报道一经刊出，引起不少市民的关

注，纷纷打来电话。昨日下午，一位热

心的女士走进星报，将2000元现金交

予本报，希望可以帮助安洪。

记者希望这位热心市民留下姓名，

该女士微笑地摆了摆手：“没什么，我只

是尽自己的一点微薄之力……”

母亲借钱供他补习

7月 18日，淮南市孔店乡王祠村

的王志伟查到自己被安徽医科大学口

腔医学专业录取，激动得热泪盈眶。

王志伟告诉记者，父辈是世世代

代的农民，农闲之余只能在镇上打零

工维持生活。虽说出自寒门，可是父

母对他和妹妹的教育投入毫不吝啬。

“记得我初三那年寒假，其他同学

都在为考上好高中一个个开小灶，我

也很想去，可补习费让我不得不放

弃。”王志伟告诉记者，细心的妈妈知

道后当即向亲戚借钱给他交了补习

费。妈妈说：“孩子，妈不怕花钱，只要

对你学习有好处，多少钱妈都给！”

意外检出尿道结石

刚上高中的时候，屋漏偏逢连夜

雨，平时健朗的爷爷忽然患上了食道

癌。家里人商量保守治疗，以药物治

疗为主，这个本来就不富裕的家庭“雪

上加霜”。“看着这样的家庭状况，我知

道，我所能做的就是更加努力学习，化

悲痛难过为动力。”

今年高考，王志伟考出了543分，

高出理科一本50余分。为了减轻家庭

负担，王志伟报考了军校，但由于意外检

出他得了尿道结石，不得不住院接受手

术治疗。“十几天花了近两万，对于我的

家庭来说，这又是一个天文数字……”

星级记者 俞宝强

热心女士2000元资助安洪

高速大巴上，女婴突发心脏病
民警飞驰救援转危为安

星报讯（冯冬梅 杨宇轩 记者 曾梅） 8月

13日深夜，在一辆淮北开往上海的大巴车上，一

名女婴突然心脏病发作，生命垂危。昨天记者获

悉，由于民警护送及时，女婴已经转危为安。

当晚8时许，淮北交警支队高速民警接到报

警，一名大客车司机称，车上有一名女婴心脏病

发作，而客车已经停在780公里处。

民警立即赶赴现场，上车后，民警联系急救

医院，请求医院将急救车迅速派往就近的淮北高

速道口等待。

一路警笛长鸣，13分钟后，救援民警赶到现

场。此时，女婴已经脸色发紫，十分危险。民警

立即让母女上了警车，随即往淮北道口赶去。女

婴母亲说，孩子才4个月大，患有先天性心脏病，

这次是准备去上海看病，没想到刚进高速不久，

孩子就心脏病发作。

20时30分，警车驶出高速，此时，急救车也

已到达道口，医生立即对女婴进行诊断抢救。

由于救治及时，女婴现已脱离生命危险。

我省列出饮用水源保护任务单

保护区排污口一律限期拆除
星报讯（星级记者 俞宝强） 昨日，记者从

省环保厅获悉，我省已列出饮用水源保护任务

单，将拆除或关闭饮用水水源一二级保护区内所

有排污口。

据悉，我省将拆除或关闭饮用水水源一二级

保护区内所有排污口；坚决拆除或关闭饮用水水

源一级保护区内所有与供水设施和水源保护无

关的建设项目，禁止网箱养殖、旅游、餐饮等可能

污染饮用水水源水体的活动；坚决拆除或关闭饮

用水水源二级保护区内所有排放污染物建设项

目，严格防止网箱养殖、旅游等活动污染饮用水

水源水体。定期开展饮用水水源检查评估工作，

深入排查各类环境安全隐患。

按照要求，今年底前全面完成集中式饮用水

水源保护区环境综合整治。

三大争辩焦点
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被告席上面无表情的毋保良


